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IL PRESENTE DELL’INDICATIVO: VERBI IN – ER 

 

I verbi francesi si suddividono in tre gruppi a seconda della desinenza 

dell’infinito. Il primo gruppo è costituito dai verbi il cui infinito termina per – er. 

Si tratta della coniugazione che conta il maggior numero di verbi. I verbi di nuova 

formazione appartengono a questo gruppo: enregistrer (memorizzare), fidéliser 

(fidelizzare). Per coniugare un verbo in – er al presente indicativo occorre togliere – 

er all’infinito e aggiungere le desinenze seguenti:  

- e 

- es 

- e 

- ons 

- ez 

- ent 

 

 Parler  Parl – er  

 

Je parl – e 

tu parl – es 

il parl – e 

nous parl – ons 

vous parl – ez 

ils parl – ent. 

 

ATTENZIONE: il verbo aller (andare) è irregolare:  

je vais 

tu vas 

il va 

nous allons 

 vous allez 

ils vont 
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Molti verbi in -er presentano particolarità ortografiche di cui occorre tener conto. 

- Alcuni verbi che terminano in – eler e – eter raddoppiano rispettivamente 

la l e la t prima della desinenza muta (- e, - es, - ent): 

 

Appeler (chiamare):  

 

j’appelle 

tu appelles 

il appelle 

nous appelons 

vous appese 

ils appellent 

 

 

Jeter (gettare):  

 

je jette 

tu jettes 

il jette 

nous jetons 

vous jetez 

ils jettent 

 

N.B.  Acheter (comprare) prende un accento grave sulla penultima e anziché 

raddoppiare la consonante: j’ achète  

 

- I verbi in – cer prendono una ç prima della desinenza – ons per mantenere 

il suono s: 

Commencer  nous commençons  

 

- I verbi in – ger prendono una e muta prima della desinenza – ons per 

mantenere il suono z: 

Manger  nous mangeons 

 



 

 
 (C) 2013 - StudentVille.it - La ripubblicazione senza autorizzazione è vietata 
 

I verbi che nella penultima sillaba hanno una e muta o una è cambiano tale 

vocale in è davanti a una sillaba muta, cioè nelle tre persone del singolare (- e, - 

es, - e) e nella terza persona del plurale (- ent): 

 

Espérer: Sperare 

J’ espère 

tu espères 

il espère 

nous espérons 

vous espérez 

ils espèrent  

 

Come espérer anche préférer (preferire) 

 

Acheter: Comprare 

J’achète 

tu achètes 

il achète 

nous achetons 

vous achetez 

ils achètent 

 

Come acheter anche se lever (alzarsi). 

 

 Verbi che hanno una e muta nella penultima sillaba: 

 celer (celare) 

 geler (gelare) 

 se promener (passeggiare) 

 élever (elevare) 

 emmener (accompagnare) 
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 mener (portare) 

 semer (seminare) 

 enlever (rapire) 

 peser (pesare) 

 

 Verbi che hanno una é nella penultima sillaba:  

 céder (cedere) 

 posséder (possedere) 

 répéter (ripetere) 

 considérer (considerare) 

 préférer (preferire) 

 révéler (rivelare) 

 espérer (sperare) 

 protéger (proteggere) 

 suggérer (suggerire) 

 exagérer (esagerare) 

 régner (regnare) 

 

 I verbi che terminano all’infinito per – oyer, - uyer cambiano la y in i 

davanti una desinenza muta (- e, - es, - ent), cioè alle prime tre persone del 

singolare e alla terza plurale; i verbi che terminano per – ayer hanno la 

doppia forma con i o y:  

 

Employer (lavorare) 

 

J’ emploie 

tu emploies 

il emploie 

nous employons 

vous employez 

ils emploient 

 

 Verbi in – oyer, - uyer, - ayer:  

 balayer (spazzare) 

 envoyer (inviare) 

 côtoyer (costeggiare) 

 essayer (provare) 

 déployer (spiegare) 

 essuyer (asciugare) 

 s’ennuyer (annoiarsi) 
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 nettoyer (pulire) 

 

  


